

# Un attentat qui vise le cœur de notre démocratie

07 JANVIER 2015

Communiqué de l'Observatoire de la liberté de création dont est membre la SRF.

L'ensemble des membres de l'Observatoire de la liberté de création fait part de sa consternation à la suite du terrible attentat qui a frappé Charlie Hebdo.

Nos pensées accompagnent les victimes et leurs familles. La liberté de la presse est une liberté fondamentale, et la mort de douze personnes, dont quatre grands caricaturistes, vise le cœur de notre démocratie. Ces journalistes ont péri dans le noble exercice de leur métier.